

## FASCHINGSSITZUNG

# Fünfte Jahreszeit gefeiert

Tanzeinlagen, Flachwitze und das legendäre Männerballett – die Faschingsgilde Aspang sowie der Verschönerungsverein Oberaspang boten einmal mehr ein buntes Programm.

VON TANJA BARTA

**ASPANG MARKT** Wenn die fünfte Jahreszeit – der Fasching – gefeiert wird, dann geht es auch in der Wechsellandgemeinde ordentlich rund. Grund dafür sind die Faschingsgilde Aspang sowie der Verschönerungsverein Oberaspang, die heuer zum bereits 42. Mal in den Festsaal der Mittelschule einluden und ein abwechslungsreiches, kurzweiliges Programm auf die Beine stellten.

Voll und ganz überzeugte der jüngste Darsteller des Abends, Tobias Schober (9), der sein Bühnendebüt feierte. Mit Papa Thomas Schober, Johannes „Jeepy“ Edelhofer und Michi Faustmann wurde die „Witze-meile“ zum vollen Erfolg. Gegen Ende der Sitzung waren Schober, Edelhofer und Faustmann dann nochmal im Stück „Computer-Doktor“ zu sehen und sorgten damit für ein wahres Lachmuskeltraining. Viele Lacher holte sich auch das Schwestern-Duo Eva und Christiana Otterer mit ihren Stücken „Zwei Damen in der Fahrschule“ und „KTM (KopfTuchMafia)“ ab.

Nicht fehlten durfte das traditionelle Kinderstück des Abends, bei dem die Nachwuchstalente der Gilde glänzen konnten – und das taten sie auch. Für Marie und Marcel Edelhofer, Jana Seehofer und Marlies Tatzgern, die das Stück „Banküberfall“ aufführten, gab es von den Gästen viel Applaus.

Zum ersten Mal auf der Bühne stand keine Unbekannte: Martina Weinmüller, Obmann-Stellvertreterin des Verschönerungsvereins, glänzte im Stück „Die Chatgruppe“, das sie gemeinsam mit Harald Beier, Su-



▲ Tobias Schober war mit neun Jahren der jüngste Darsteller.



▲ Martina Weinmüller feierte ihr Bühnendebüt.



◀ Sorgten für viele Lacher: Johannes „Jeepy“ Edelhofer, Thomas Schober und Michi Faustmann.  
Fotos: Tanja Barta



▲ Das heurige Aspanger Prinzenpaar Amelie I. und Oliver I.



▲ Patrik Kager und Harald Beier beim Männerballett.

sanne Willesberger, Jana Seehofer und Philipp Grabner, der auch dieses Jahr wieder als Moderator beider Sitzungen verantwortlich zeichnete, aufführte.

Tänzerisch wurde den Besucherinnen und Besuchern ebenfalls viel geboten. Nicht nur die Gardemädchen der Musikschule Aspang standen mit zwei Stücken auf der Bühne, auch die Rhythmische Tanzgruppe Grimmenstein, die heuer ihr 50-jähriges Jubiläum feiert, sorgte mit ihren drei Auftritten für beste Stimmung im Publikum. Nicht mehr wegzudenken ist außerdem das legendäre Männerballett rund um Harald Beier, Karl Stadler, Oliver Willesberger, Patrik Kager, Sebastian Schreder, Mario Heissenberger, Otmar Schicho und Jürgen Ochenbauer. Ohne Zugabe durften sie die Bühne nicht verlassen.

Besonders musikalisch wurde es dann noch einmal gegen Ende der Sitzung. Die Gilde habe „keine Kosten und Mühen gescheut“, kündigte Moderator Philipp Grabner an, um ein ganz besonderes Duo aus den 80er-Jahren nach Aspang zu holen. Keine Geringeren als „Modern Talking“ – verkörpert von Harald Beier und Oliver Willesberger – brachten den Saal zum Beben.

Die Gilde nutzt ihre Sitzungen aber nicht nur, um für Lacher zu sorgen, sondern auch, um sich bei den Helferinnen und Helfern im Vorder- und Hintergrund zu bedanken. Heuer durften sich Edit Paller, Helmut Weinmüller, Julian Gössl, Jürgen Ochenbauer, Mario Heissenberger, Philipp Schreder, Isabella Höller und Oliver Willesberger über eine Urkunde freuen. Letzterer feierte mit Amelie Edelhofer sogar eine Premiere. Sie waren als Amelie I. und Oliver I. das neue Prinzenpaar der Faschingsgilde.